

## NAMO

India menyaksikan perubahan pada hari ketika Narendra Damodar Das Modi mengambil sumpah untuk pertama kalinya menjadi Perdana Menteri India. Pada masa jabatan pertamanya, NAMO mulai berupaya mengidentifikasi isu-isu dan tantangan-tantangan utama yang dihadapi oleh warga negara di daerah pedesaan dan perkotaan. Pemerintahan NAMO secara bertahap memecahkan tantangan-tantangan besar yang dihadapi oleh masyarakat umum di negara tersebut dan juga menunjukkan tantangan-tantangan utama yang memerlukan solusi permanen berdasarkan prioritas. India sebagai negara dengan populasi terbesar juga memiliki struktur di mana semua pemerintahan negara bagian bekerja secara sinkron dengan Mesin Pemerintah Pusat. Setiap Pemerintahan Negara Bagian memiliki Ketua Menteri yang cakap dan memiliki tujuan yang sama demi pertumbuhan seluruh warga negara di daerah pedesaan & perkotaan di negara bagian mereka dan pertumbuhan negara yang berkelanjutan. NAMO bersama dengan seluruh administrasi pemerintah pusat dan negara bagian bekerja untuk memangkas peraturan yang berlebihan, memotong pengeluaran pemerintah yang boros, merestrukturisasi lembaga-lembaga pemerintah menjadikannya lebih efisien, bertanggung jawab, berpusat pada warga negara dan meningkatkan transparansi untuk menyelesaikan masalah-masalah masyarakat umum secara tepat waktu - Nol korupsi dengan Digital India . Administrasi pemerintahan Pusat & Negara Bagian juga memberikan prioritas pada peningkatan hukum & ketertiban di setiap negara bagian, untuk meningkatkan jumlah hakim yang jujur & cakap, hakim pengamanan, mesin pengadilan pengamanan yang memberi mereka wewenang untuk menjaga disiplin, hukum & ketertiban. Pemerintah juga mengambil langkah-langkah untuk melindungi hak-hak advokat dan memastikan bahwa warga negara harus mendapatkan keadilan tepat waktu. Jika tidak, manajemen pengadilan dapat mengambil tindakan korektif untuk mengurangi pemborosan waktu dan sumber daya Peradilan India juga memberdayakan warga negara biasa yang tidak memiliki pendency atau zero pendency dalam kasus pengadilan. di setiap negara bagian. Pemerintah Pusat dan Negara Bagian juga memastikan untuk fokus pada modernisasi departemen kepolisian dengan menerapkan praktik departemen kepolisian internasional yang jujur dan terbaik - sehingga meningkatkan taraf hidup petugas kepolisian. Lebih banyak pendidikan, lebih banyak pekerjaan yang berpusat pada industri, lebih banyak angkatan kerja polisi, lebih banyak jaminan sosial, lebih banyak hakim, sistem pengadilan yang lebih efisien berarti lebih banyak keadilan bagi masyarakat umum untuk mengurangi tingkat kejahatan & meningkatkan Pembangunan Berkelanjutan. NAMO kembali mengambil sumpah sebagai PM di hadapan Presiden India, Ram Nath Kovind - Dalam masa jabatan keduanya NAMO mengambil tanggung jawab besar bersama dengan para Ketua Menteri & administrasi pemerintahan semua negara bagian yang cakap untuk melindungi kehidupan warga negara biasa di India dan negara-negara lain. berbagai negara dari Covid dan menurunkan angka kematian, juga menjaga struktur perekonomian bangsa. Pada periode ketiga NAMO bersama dengan seluruh administrasi pemerintah pusat dan negara bagian serta asosiasi industri fokus pada percepatan pertumbuhan industri negara dan juga menjaga keseimbangan dengan pertumbuhan pertanian. India sudah siap dengan menteri-menteri kabinetnya, menteri-menteri utama yang didukung oleh administrasi pemerintah pusat dan negara bagian untuk menjadikan seluruh sistem pemerintahan lebih efisien, bertanggung jawab, berorientasi pada hasil dan transparan dengan fokus pada penyelesaian masalah-masalah masyarakat umum, melindungi hak-hak warga negara umum, mempromosikan lapangan kerja industri. struktur pendidikan yang sentris, perlindungan lingkungan, mengurangi diskriminasi gender di dunia kerja. Pada tahun 2030 NAMO bersama dengan administrasi Pemerintah Pusat dan Negara Bagian akan membawa perubahan menyeluruh pada seluruh sistem pemerintahan, menjadikannya lebih efisien dan sepenuhnya berpusat pada warga negara. Sejarah berbicara - India tidak pernah memiliki PM seperti NAMO & India tidak akan pernah memiliki PM seperti NAMO yang mendedikasikan hidupnya untuk memberikan dampak positif yang signifikan dalam kehidupan warga negara di India dan negara-negara lain.

- Beberapa Menteri Kabinet Administrasi NAMO fokus pada Pembangunan Berkelanjutan
- S.Jaishankar • Chandrakant Patil • Rajnath Singh • Shivraj Singh Chouhan
- Nirmala Sitharaman • Jyotiraditya Scindia • Nitin Gadkari • Ashwini Vaishnaw
- Chirag Paswan • Dharmendra Pradhan • Piyush Goyal • Jagat Prakash Nadda

Versi rinci dari buku putih ini tersedia untuk organisasi industri, departemen pemerintah, dan Kementerian. Hal ini diciptakan oleh upaya bersama dari akademisi, asosiasi industri, pensiunan IAS, IPS, IRS, IFS, pensiunan hakim pengadilan tinggi dan Mahkamah Agung India.